



La sculpture s'invite auprès des collégiens de Perharidy

le 25/10/2018



Présentation des œuvres réalisées.

Après avoir été sensibilisés à la sculpture, les collégiens du centre de Perharidy (Fondation Ildys) ont expérimenté une technique de création artistique à la manière du sculpteur Henry Moore.

À l'aide d'argile durcissante, ils ont créé des figures à la manière de l'artiste, dans le cadre d'un projet culturel mené en partenariat avec l'art-thérapeute Lionel Botté. Cette action s'inscrit dans le « Parcours d'éducation artistique et culturel » mis en place pour chaque collégien.

Dans le cadre de ce parcours, les collégiens se sont rendus à Landerneau, en septembre, pour une visite guidée de l'exposition consacrée à l'artiste britannique. Ils ont aussi découvert les oeuvres présentées dans la ville, ainsi que celles du sculpteur Richard Brouard, exposées à Roscoff.

Ces sorties culturelles ont été exploitées par les professeurs d'anglais, français, histoire géographie et maths dans le cadre d'un projet interdisciplinaire qui permet en outre aux élèves de 3^e de préparer un objet d'étude pour l'épreuve orale du brevet. Les créations réalisées par les élèves seront exposées dans le centre de soins, ainsi que sur le site internet du collège.